

Veranstaltungen

Wir laden alle Gemeindegängerinnen und Gemeindegänger herzlich ein zum

Kabarett mit Gregor Seberg

Mehrzweckhalle Gutenberg
9. Februar 2019
Einlass: 19 Uhr | Beginn: 19:30 Uhr

Karten sind erhältlich bei der Raiffeisenbank Gutenberg
oder bei Christian Kleinhappl unter 0664 30 19 430 (VK: 20€)

22. Dezember 2018

Charity-Glühweinstand

für das Spendenkonto „Gutenberger helfen Gutenberger“ am Dorfplatz in Gutenberg ab 17:00 Uhr

ÖAAB Gutenberg-Stenzengreith

Informationsveranstaltung: „Pflege zu Hause – Welche Möglichkeiten habe ich?“

Mittwoch, 30. Jänner 2019

19:00 Uhr Loretowirt

Organisation: ÖAAB Gutenberg-Stenzengreith, Mag. Martina Tödting & Christian Kleinhappl, MSc

Wenn Menschen pflegebedürftig werden, stehen sie selbst und ihre Familie oft vor großen Fragen. Welche Hilfestellungen sind verfügbar und was kosten sie, damit eine umfassende Betreuung abgesichert werden kann und ein Leben zu Hause möglich bleibt? In einem Projekt der Chance B werden dabei kostenlose Beratungsgespräche von erfahrenen Fachkräften, den „Case Managerinnen“ angeboten. In einem vertrauensvollen Erstgespräch wird die Pflege- und Betreuungssituation besprochen und daraufhin gemeinsam die optimale Betreuungs- und Pflegevariante erarbeitet. Wir freuen uns auf Ihr/Euer Kommen!



Für den Inhalt verantwortlich: ÖVP Gutenberg-Stenzengreith, Ausgabe 12/2018

An einen Haushalt

Zugestellt durch post.at

Visionen Gutenberg – Stenzengreith

**STEIRISCHE
VOLKSPARTEI**

Ausgabe Dezember 2018

Gutenberg-Stenzengreith wird mobil! Innovation für den öffentlichen Verkehr



Vorankündigung

ÖVP Skitag am Kreischberg am 12. 01. 2019

Informationen und Anmeldung bei Christian Kleinhappl unter
0664 30 19 430 oder Franz Sauseng unter 0664 84 38 055

Revolution für öffentlichen Verkehr in unserer Gemeinde – IST Mobil Sammeltaxi

Es ist eine kleine Sensation! Unter dem etwas holprig klingenden Namen „Mikromobilitätskonzept“ wird gerade der öffentliche Verkehr in der Region Bezirk Weiz und Hartberg-Fürstenfeld revolutioniert!

Wer kennt die Situation nicht? Man möchte mit den öffentlichen Verkehrsmitteln von A nach B gelangen, hat aber sicher nicht die richtige Verbindung zur richtigen Zeit? Oder die Kinder müssen nach der Schule eine gefühlte Ewigkeit auf den Bus warten, weil die Verbindungen nicht passen. Mit dem IST Mobil Sammeltaxi, ab Mitte 2019 in unserer Gemeinde Gutenberg-Stenzengreith im Einsatz, gehören diese Probleme der Vergangenheit an.

Was ist IST Mobil? IST Mobil ist ein Sammeltaxi, welches nachfrageabhängig Fahrgäste zwischen definierten Haltestellen transportiert.

Wie funktioniert IST Mobil Sammeltaxi?

Ganz einfach, wenn Sie eine Fahrt wünschen kann diese telefonisch, übers Internet oder mittels einer App gebucht werden. Für unsere Gemeinde gilt: innerhalb von 30 Minuten werden Sie transportiert. Garantiert.

Was kostet IST Mobil Sammeltaxi? Das Sam-

meltaxi hat leistbare Tarife. Eine Fahrt von Gutenberg nach Weiz soll beispielsweise 5€ kosten. Fährt jedoch eine zweite Person mit, reduziert sich der Preis auf 3€. Möchte man beispielsweise zu zweit von Garrach zum Friedhof bei der Loretokappele fahren, soll man ca. 2€ pro Person für eine Fahrtrichtung bezahlen.

Wer profitiert vom IST Mobil Sammeltaxi?

Wir, alle Gemeindegewohnerinnen und Gemeindegewohner, besonders aber unsere Kinder und Senioren, deren Mobilität oft eingeschränkt ist. Und auch die Umwelt, können doch durch das Sammeltaxi viele Einzelfahrten verhindert werden.

Wir als ÖVP stehen voll und ganz hinter diesem Projekt, das unseren Gemeindegewohnerinnen und Gemeindegewohnern sehr zu Gute kommen wird. Gleichzeitig bedanken wir uns schon jetzt bei unserem ÖVP-Nationalrat Christoph Stark, dessen bisheriger Einsatz viel zum Erfolgsweg dieses Projekts beigetragen hat. Jetzt gilt es noch letzte Details auf Gemeindeebene abzuklären, wobei wir uns weiterhin tatkräftig engagieren werden!

Informationen zum IST Mobil Sammeltaxi bei GR Christian Kleinhapfl – für Sie / für Dich erreichbar unter 0664 30 19 430

Ortszentrum neu

In der letzten Gemeinderatssitzung wurde auf Antrag des Bürgermeisters ein Grundsatzbeschluss gefasst, dass auf dem „Gartenhanslareal“ ein neues Gemeindeamt errichtet werden soll und die Planungen in Form eines Architekturwettbewerbes ab sofort starten.

Wir bedauern sehr, dass nun ein Gemeindeamt geplant wird ohne sich jemals umfassend und nachhaltig darüber Gedanken gemacht zu haben, wie unser Ortszentrum ganzheitlich, unter Einbeziehung aller freien Flächen, in Zukunft aussehen wird.

- Es wird kein Gesamtkonzept für die Entwicklung des Ortszentrums geben, wo alle freien Flächen für einen „Ideenwettbewerb“, ohne Standortfixierung einzelner Objekte, miteinbezogen werden.
- Der Wunsch der Bevölkerung (Mehrfachnennung bei Bürgerbefragung im Sommer) das herabgekommene Legstättenareal neu zu gestalten wird ignoriert – Das Legstättenareal wird nun explizit aus der Planung ausgenommen, somit ist auch keine Erstellung eines Gesamt-

konzeptes – welches ein erweitertes Angebot für Kinderbetreuung bzw. Seniorenbetreuung vorsieht – möglich.

- Die Chance die Landesstraße aus dem Ortszentrum herauszunehmen und damit die einmalige Chance die Verkehrssicherheit und den Verkehrsfluss nachhaltig auf einem hohen Niveau der Verkehrsberuhigung sicherzustellen, wird vertan.
- Es ist zu befürchten, dass durch die fehlende Gesamtstrategie im Nachhinein teure Umbauten notwendig werden.

Uns geht es keinesfalls darum, ein Projekt zu verhindern, doch leider wurde hier eine große Chance ausgelassen. Nämlich in einem Ideenwettbewerb – mit den Grundlagen der Bürgerbefragung – nachhaltig für die Zukunft ein Gesamtkonzept des Dorfszentrums zu entwickeln, an dem nach Prioritäten und finanziellen Möglichkeiten die Umsetzung erfolgen könnte. Nur so könnte Steuergeld effizient verwendet werden und eine nachhaltige Lösung für unsere Gemeinde gefunden werden!

ÖVP setzt sich für Gehsteig zwischen Kreuzwirt und Höferbach ein!

In Gemeinderatssitzung vom 29.11 wurde von unserer ÖVP GRin Martina Tödting das Anliegen eingebracht, dass zwischen dem GH Kreuzwirt und Höferbach ein Gehsteig errichtet werden soll.

Damit soll die Verkehrssicherheit, vor allem für die Bewohner der Höferbachsiedlung, welche

diesen Straßenabschnitt häufig zu Fuß begehen, deutlich verbessert werden!

Für uns sind die Anliegen ALLER Ortsteile wichtig – Für Deine/Ihre Anliegen haben unsere Gemeinderätinnen und Gemeinderäte immer ein offenes Ohr!

**Ihr Team der ÖVP wünscht
gesegnete Weihnachten und ein
erfolgreiches neues Jahr 2019!**